

Biathlon Cup

Dudenhofen und Martell zeigen immer wieder, wie eine vorbildliche Partnerschaft zwischen zwei Gemeinden funktioniert: Zuletzt waren 14 Mitarbeiter der Ortsgemeinde und der Verbandsgemeinde sowie Freunde Martells in der verschneiten Südtiroler Gemeinde und haben beim IBU-Cup – einem internationalen Biathlonwettbewerb – mitgeholfen. Laut Dudenhofens Ortsbürgermeister Peter Eberhard, der ebenfalls mit vor Ort war, gibt es den Wettkampf seit 2007 jedes Jahr in Martell. Seit dieser Zeit unterstützen die Orts- und die Verbandsgemeinde den Cup. Die Dudenhofener helfen im Start- und Zielbereich, an der Schießanlage, im Servicebereich und bei der Dopingkontrolle. „Da bei dieser sportlichen Veranstaltung zirka 200 Helfer an drei Wettkampftagen benötigt werden, sind die Marteller Verantwortlichen mit Bürgermeister Georg Altstätter über die Hilfe der Partnergemeinde immer sehr erfreut und dankbar“, erzählt Eberhard. Gelebte Partnerschaft eben.

(Quelle Ausgabe Die Rheinpfalz Speyerer Rundschau - Nr. 70
Samstag, den 23. März 2019)

Biathlon IBU-Cup Januar 2017

Das Foto zeigt die fleißigen HelferInnen aus der Verbandsgemeinde Römerberg-Dudenhofen, die beim Biathlon IBU-Cup Anfang Januar 2017 im Einsatz waren.

